



Die Proben für die Fastnacht gehen beim Club der Pantoffelhelden allmählich in die Endphase. Im Gemeindehaus von St. Marien werden sie wieder ihre närrischen Sitzungen mit beliebten Stimmungskanonen geben.

**Club der Pantoffelhelden:** Premiere schon am Samstag, 20. Januar / Noch Karten erhältlich

## Narren in Startlöchern

**WEINHEIM.** Die Akteure des Clubs der Pantoffelhelden (CdP) stehen bereits in den Startlöchern. Am Samstag, 20. Januar, hebt sich in der Weststadt einmal mehr der Vorhang für ein dreiwöchiges närrisches Spektakel.

### Vertraute Figuren

In der Kampagne 2018 erwarten das Publikum vertraute Figuren wie Matthias Roth, Christian Bähr, die drei Marktplatzweiber Carolin

Schneegaß, Daniela Wolf und Simone Schneider, Ursel und Wolfgang Hördt sowie Hansjörg Korward, die mit ihrer jeweils ganz eigenen Art auf die Bühne des Gemeindesaals von St. Marien gehen.

### Traditionelles Singspiel

Im Mittelpunkt steht auch dieses Jahr das traditionelle Singspiel. Bereichert wird das Programm durch Tanz- und Musikeinlagen. Neben der Pantoffelgugge wird es dabei

auch dieses Jahr neue Töne von der Bagage zu hören geben, schreibt der CdP in einer Pressemitteilung.

● Karten gibt es noch für die Vorstellungen am 20., 26. und 27. Januar, sowie am 2. und 3. Februar, jeweils um 19.31 Uhr, sowie am 28. Januar, Beginn um 16.31 Uhr. Kontakt für den Kartenverkauf: Claudia Müller, Telefon: 06253/8608694, E-Mail: c.mueller@club-der-pantoffelhelden.de